

Abschiebestopp | 10.01.2023 | Nr. 09/23

## Seyran Papo: Verlängerung des Abschiebestopps in den Iran ist richtig

Zur Ankündigung der Landesregierung, den Abschiebestopp für Iraner bis Ende Juni zu verlängern, erklärt die Sprecherin für Integration und Flüchtlingspolitik Seyran Papo:

„Die Lage im Iran spitzt sich weiter zu. Durch die Hinrichtung von zwei weiteren Demonstranten ist das zuletzt deutlich geworden. Das Mullah-Regime geht brutal und grausam gegen jede Form des Widerstandes vor. Aus diesem Grund begrüße ich es ausdrücklich, dass der Abschiebestopp in den Iran aus humanitären Gründen bis zum 30. Juni 2023 verlängert worden ist.“